

PROVINCIA | Sanidad

La Junta realiza test para detectar el Covid-19 a unos 350 técnicos de emergencias sanitarias

La delegada de Salud y Familias ha agradecido el excelente trabajo de los técnicos y de la UTE de empresas que realiza el servicio de transporte urgente y programado de Córdoba

Redacción

Lunes 18 de mayo de 2020 - 19:35



La Junta de Andalucía está realizando a través de los profesionales de Atención Primaria del Distrito Córdoba y Guadalquivir y las Áreas Sanitarias Sur y Norte de Córdoba test para detectar el Covid-19 a aproximadamente 350 Técnicos de Emergencias Sanitarias (TES) de la provincia de Córdoba, que prestan servicio del transporte sanitario urgente y programado para detectar Covid-19.

A través de una nota de prensa, la delegada de Salud y Familias, María Jesús Botella, ha agradecido al Consorcio de Transportes Sanitarios Sur de Córdoba, SL UTE que realiza este servicio en nuestra provincia (Ambunort; Transporte Sanitario Sur de Córdoba y Ambulancias Córdoba) destacando “su compromiso durante la pandemia del coronavirus y la disponibilidad ejemplar de los técnicos que asisten a los médicos y enfermeros en sus procedimientos, atendiendo el servicio y las personas con gran profesionalidad”. En esta línea, la delegada ha hecho hincapié en que “estos profesionales han demostrado como siempre su compromiso y buen hacer cumpliendo todos los protocolos de utilización de EPIS y desinfección de los vehículos, suelo y las superficies de contacto del mismo, garantizando la seguridad de los pacientes y los profesionales”.

Además, la delegada ha expresado su agradecimiento, igualmente, por “la excepcional colaboración en el traslado de los profesionales de enfermería para la toma de muestras para la realización de pcr para el diagnóstico de coronavirus y por su trabajo como testigos en primera línea del trabajo que los profesionales sanitarios están llevando a cabo en las residencias de mayores y centros sociosanitarios”. Para María Jesús Botella “es imprescindible su trabajo, pieza imprescindible del equipo sanitario”.

Por su parte, el director de la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias (EPES) 061, Antonio Mantero, ha puesto de manifiesto su agradecimiento por la “gran colaboración de todas las empresas de transporte sanitario desde el comienzo del Estado de Alarma por la pandemia del COVID-19, su eficacia y su disponibilidad prestando un servicio y una labor indispensable para el trabajo en el sistema sanitario público de la provincia de Córdoba”.